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    １１１１    濱濱濱濱    口口口口    高高高高    志志志志    

  (1) 都市計画の線引きについて 

   ① 計画と現在の進捗は 

   ② どの程度、地権者や関係者の同意が得られたところで、線引きを実施するの

か 

  (2) 選挙について 

   ① 投票所の見直しは実施しないのか 

   ② 立候補の受け付け方法を見直さないのか 

   ③ 電子投票は検討されないのか 

  (3) 学校の安全対策について 

   ① 幼稚園、小・中学校への不審者侵入対策の実施状況は 

   ② 不審者情報、警報発令時の連絡はどうしているのか 

    

    ２２２２    竹竹竹竹    田田田田    哲哲哲哲    彦彦彦彦    

  (1) 認定中心市街地活性化基本計画策定について 

   ① 中心市街地商業等活性化基本計画の総括について 

   ② 認定中心市街地活性化基本計画策定に当たって 

  (2) 松阪駅西地区市街地再開発事業について 

  (3) 松阪市の財政と事業計画について 

    

    ３３３３    山山山山    本本本本            節節節節    

  (1) 環境行政について 

   ① 不法投棄への対策は 

   ② 携帯電話回収の啓発を 

   ③ 「クールアース・デー」宣言 

  (2) 妊婦無料健診の県外での受診拡充について 

  (3) 広告事業の進捗状況と今後の計画について 

    

    ４４４４    田田田田    中中中中            力力力力    

  (1) 駅西再開発事業の進捗状況と今後の見通しについて 

  (2) ＥＳＣＯ事業の導入について（単に担当部課に任せるのではなく、市の制度・

政策として導入を図るように） 

  (3) ワンストップ窓口の導入について（単に担当部課に任せるのではなく、市の制

度・政策として導入を図るように） 

    



    ５５５５    川川川川    口口口口            保保保保    

  (1) 松阪市美術展覧会について 

   ① 市の文化芸術振興への取り組みについて 

   ② 市展の概要について 

   ③ 公開審査について 

   ④ 出展数と入選率等について 

    

    ６６６６    佐佐佐佐    波波波波            徹徹徹徹    

  (1) 南三重活性化協議会について 

  (2) 小学校就学前児童の教育、保育について 

   ① 幼稚園、保育園の教育、保育のあり方について 

   ② 認定こども園について 

   ③ 待機児童の改善策について 

    

    ７７７７    海海海海    住住住住    恒恒恒恒    幸幸幸幸    

  (1) 郊外の住宅団地の高齢化に対応した持続可能性のための総合政策の必要性 

  (2) 街の素材（都市の遺伝子）を生かした、本物の「風景」を造るまちづくり 

  (3) 松阪牛の中国での商標登録申請に見る市長の政治手法（公的意思形成のルー

ル） 

  (4) 駅西地区再開発について 

    

    ８８８８    田田田田    中中中中    祐祐祐祐    治治治治    

  (1) 地域マネジメントについて 

   ① 住民協議会設立の進め方について 

   ② 住民協議会の活動交付金について 

   ③ 指定管理者制度の導入について 

   ④ 地域振興拠点について 

    

    ９９９９    小小小小    林林林林    正正正正    司司司司    

  (1) 市内での活断層地域の地震対策について 

   ① 松阪市内の２つの活断層（東部と西部）は、三重県わが家の防災情報シート

に掲載されている地域にどのように認識されていますか 

   ② その地域に、どのような地震の意識高揚（家屋補強改修や家具の固定化等啓

発）に努められますか 

 

 

 

 



  (2)原油高騰に伴う市の各事業にどのような影響があるか 

   ① 市の発注した公共事業契約後に鋼材と燃料油の値上げが原因でコスト上昇し

ている場合の対応措置について 

   ② 今後公共事業を発注する場合のコスト上昇の見通しと、財源措置について 

   ③ 庁内の公用車は、燃料高騰で見直しについて検討されているか 

   ④ 食材の高騰に伴う給食等の対応について 

  (3) 市立西保育園跡地の活用について 

   ① 松阪市の基本的な考え方について 

    １ 民間へ売却される方針か 

    ２ 当該の自治会及び周辺自治会等からの要望に対する考え方は 

    

１０１０１０１０    久久久久    松松松松    倫倫倫倫    生生生生    

  (1) 景観計画・景観条例について 

   ① 現状と到達点・見通しについて 

   ② 景観保全と駅西再開発事業のかかわり 

   ③ まちづくりの基本認識について 

   ④ 「地域における歴史的風致の維持及び向上に関する法律」（歴史まちづくり法）

への認識について 

    

１１１１１１１１    高高高高    橋橋橋橋            護護護護    

  (1) 防災における自助、共助、公助の対応と装備について 

  (2) カラスの被害対策について 

    

１２１２１２１２    永永永永    作作作作    邦邦邦邦    夫夫夫夫    

  (1) ベルライン（松阪高速船）について 

   ① 平成１９年度決算は 

   ② ダイヤ改正後の乗客数は 

   ③ 乗客増に対する今後の取り組みは 

  (2) 松阪牛について 

   ① 対中国商標登録の経緯と現在の状況と今後の取り組みは 

   ② 松阪牛の肥育頭数の推移は 

   ③ 出荷の状況は 

   ④ 生産農家の後継者について 

    

    

    

    

    



１３１３１３１３    今今今今    井井井井    一一一一    久久久久    

  (1) 救急医療体制と松阪市民病院の自治体病院としての役割について 

  (2) 公立保育園の民営化―「松阪市立保育園民営化検討委員会答申」について 

 

１４１４１４１４    野野野野    口口口口            正正正正    

  (1) 松阪駅西地区再開発事業について 

   ① 現在の進捗状況 

   ② 原材料高騰についての対応 

   ③ 市民への周知についての状況 

  (2) 無錫市濱湖区との友好都市提携について 

   ① 現状の進捗状況 

   ② 友好についての事業計画、企画等について 

  (3) 中国での「松阪牛」「松阪肉」登録への対応について 

   ① 経緯について 

   ② 商標問題についての対応について 

  (4) 入札について 

   ① 松阪市入札等監視委員会の意見書について 

  (5) 国歌君が代について 

   ① 各学校の状況 

   ② 指導状況の現状及び対応について 

    

１１１１５５５５    松松松松    田田田田    千千千千    代代代代    

  (1) 後期高齢者医療制度について 

   ① 高齢者の収入の状況と保険料額 

   ② 年金天引き、普通徴収の状況 

   ③ 保険証は届いているか 

   ④ 受けられる医療の状況は 

     外来・入院・終末期 

   ⑤ 老人健診・人間ドック助成事業はどうなるか 

   ⑥ 高齢者担当医の届出状況 

   ⑦ 障がい者の方の加入状況 

   ⑧ 制度説明会における地域で出された声は 

    

１６１６１６１６    大大大大    平平平平            勇勇勇勇    

  (1) 南小学校体育館は９月１日に使用できますか 

  (2) 市有地の未登記について（土地開発公社所有土地を含む） 

  (3) 行政の説明責任と情報発信方法について 

  (4) 総合運動公園の工事進捗状況について 


